



Ministerio de Relaciones Exteriores

Resolución N° 639.-

POR LA CUAL SE CONFIRMA AL MINISTRO FRANCISCO BARREIRO PERROTA COMO DIRECTOR GENERAL DE LA UNIDAD GENERAL DE RECURSOS ENERGÉTICOS DEL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES.

Asunción, 29 de junio de 2017

VISTO: El artículo 8° de la Ley N° 1635/00, que establece que el Ministro de Relaciones Exteriores es la autoridad superior jerárquica y administrativa del Ministerio de Relaciones Exteriores.

La Resolución N° 1261 del 28 de noviembre de 2014, por la cual se designa al Ministro Francisco Barreiro Perrota como Director General Interino de la Unidad General de Recursos Energéticos del Ministerio de Relaciones Exteriores; y

CONSIDERANDO:

La necesidad de confirmar en el cargo al Ministro Francisco Barreiro Perrota como Director General de la Unidad General de Recursos Energéticos, a fin de asegurar el normal funcionamiento de dicha dependencia.

N° _____

POR TANTO, en ejercicio de sus atribuciones legales,

EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES

RESUELVE:

Art. 1° Confirmar al Ministro **Francisco Barreiro Perrota** como Director General de la Unidad General de Recursos Energéticos del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Art. 2° Comunicar a quienes corresponda y archivar.

ES COPIA

Firmado: **Eladio Loizaga**
Ministro